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Zitat von Norbert 

Zitat von Clubi 

Wen interessiert es eigentlich das wir ein Achteck haben?

Dieses Stadion ist einfach nur Scheiße, vollkommen am modernen Fußball
vorbei gebaut.

Zudem kostet diese Bruchbude jährlich zwischen 1 und 2 Millionen Euro um es
am Leben zu erhalten.

Wohlgemerkt nicht um irgendwas großartig zu verbessern, sondern einfach nur
um wenigstens den Mindeststandard zu erhalten.

Mit diesem Stadion, in diesem Zustand, und den darin nicht enthaltenen
Möglichkeiten werden niemals Mehreinnahmen zu generieren sein.

Wir haben übrigens 19 Logen, wovon nicht alle Sichtkontakt zum Spielfeld
haben.

Selbst erheblich kleinere haben weitaus höhere Vermarktungsmöglichkeiten,
weitaus mehr Logen.

Hier mal eine Auflistung der Logen Anzahl in der 1. Liga.

Fußball-Bundesliga: Anzahl Logen in den Stadien | Statista

Dies kostet uns seit vielen Jahren jährlich richtig Geld!

Es muss mit diesem Stadion irgendetwas passieren.

Mir geht es gar nicht mehr zwingend um einen Ausbau zum reinen
Fußballstadion, dass werde ich mit Mitte 50, dass habe ich mittlerweile kapiert,
sowieso nicht mehr erleben, außer ich pack die 100, was als Clubfan schwierig
ist.

1https://www.glubbforum.de/forum/thread/8547-rund-ums-glubbstadion/?postID=3546451#post3546451

https://www.glubbforum.de/forum/thread/8547-rund-ums-glubbstadion/?postID=3545953#post3545953
https://www.glubbforum.de/forum/thread/8547-rund-ums-glubbstadion/?postID=3545673#post3545673
https://de.statista.com/statistik/daten/studie/260352/umfrage/logen-in-bundesligastadien/
https://www.glubbforum.de/forum/thread/8547-rund-ums-glubbstadion/?postID=3546451#post3546451


Aber zumindest im Hospitality-Bereich muss etwas geschehen.

Die EM 2024 sollte Warnung genug gewesen sein, dass dieses Stadion
abgedankt hat.

Damit gewinnt man keinen Blumentopf mehr!

Alles anzeigen 

Wen interessiert es eigentlich das wir ein Achteck haben? Nach meinen Informationen
den Denkmalschutz.

Alles anzeigen 

Nein, der interessiert sich nur für die Haupttribüne, die im Bauhausstil entstanden ist und
explizit unter Denkmalschutz steht.
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